

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Les écoliers plantent vingt mètres de haie



*Outils en mains, les petits écoliers sanchéens ont planté vingt mètres de haies, sur un terrain situé derrière l'école.*

Dans le cadre de l'opération « Je plante une haie », initiée par le Conseil départemental, l'école des Châlots, en particulier la classe de grande section et de cours préparatoire dirigée par Delphine Irthum, a participé à cette initiative écologique. Munis d'outils, les élèves ont activement pris part à la plantation.

Ce programme de plantation de haies, en place depuis 2017, résulte d'un partenariat entre le Conseil départemental, la direction des services départementaux de l'Éducation nationale et la fédération départementale des chasseurs des Vosges. Il vise à sensibiliser les élèves des écoles maternelles et primaires à l'environnement durable et à contribuer à la végétalisation des cours d'école dans un contexte de changement climatique.

Depuis le début de l'opération, 68 écoles ont participé, totalisant 1,13 kilomètre de haies plantées, avec des segments variant de 10 à 20 mètres selon les établissements. Les écoles bénéficient d'un financement intégral du Conseil départemental pour la fourniture des arbustes, et la fédération des chasseurs offre une animation gratuite d'une demi-journée.

Pour l'école des Châlots, la plantation de 20 mètres de haie a eu lieu sur un terrain proche de l'école, préparé par les services techniques municipaux, qui assureront son entretien futur. Chaque élève a disposé des outils nécessaires pour planter son propre arbuste.

Cette opération constitue une excellente opportunité de sensibilisation des enfants aux enjeux environnementaux.